

Die Verwaltung wird beauftragt,

1. auf der Startseite der Homepage den Meckenheimer Bürger*innen-Fonds für Klimaschutzprojekte von *climatefair* prominent zu verlinken sowie auf der städtischen Homepage, im Amtsblatt und via Facebook die Einwohner*innen auf diesen Fond und dessen Möglichkeit der partizipativen Unterstützung lokaler Klimaschutzprojekte hinzuweisen.
2. über den Newsletter und Kontakte zum Meckenheimer Verbund die örtlichen Betriebe, Unternehmen und Gewerbetreibenden auf diesen Bürger*innen-Fond hinzuweisen.